

CHILE 1962: UN



BLOQUEO Y FALTAS

EUROPEOS y americanos dirimirán supremacías futbolísticas el próximo domingo día 17 en el estadio de Santiago de Chile.

En uno y otro continente, quienes creían por encima de todo en la maestría y la fuerza del fútbol italiano, inglés, argentino, uruguayo, etc., vivirán marginalmente el desenlace que viene a darnos la medida de un Campeonato Mundial mediocre, desarrollado bajo los signos de la insuficiencia —escaso juego y famélicas taquillas—, la dureza, la parcialidad y en algún caso la más triste de las improvisaciones.

Ya lo hemos dicho. Ya hemos acabado de nombrar al equipo que seguirá desde su Península la vicisitudes de la final.

Llegaron a Barajas hace unos días. No toda la expedición, claro. Rivilla y Reija vinieron antes. Otros se quedaron para meditar junto al Pacífico las causas de una «autoeliminación» que debe dar paso al propósito de enmienda. Aunque las cosas, probablemente, continuarán como hasta hoy, mientras se nos agigantan las sombras de Basora y Zorra —en Maracanã se salvaron muchas cosas que en Viña del Mar no aparecieron por ninguna parte— y la «chinchada» lamenta las desgracias de «la selección alegre y confiada», que desperdió una ocasión como pocas.

Un gol del checo Stibranyi y dos del brasileño Amarilho han bastado para dejar en la cuneta al equipo de España, ausente durante doce años de la fase final de la Copa Jules Rimet.

Los tres impactos han servido para demostrarnos muchas cosas. Por lo pronto, que los veinticinco millones de Suárez y los cincuenta de Del Sol eran de

BRASIL - ESPAÑA

Fuskas y Mauro disputan arduamente el balón. El húngaro, aunque no tenía rapidez física, fue exacto y oportuno en su pase a Adolardo, cuando este señaló el tanto español



LA VICTORIA FRENTE A MEJICO

Cuando ya estaban perdidas todas las esperanzas en el encuentro con Méjico y no quedaba más que conformarse con el empate, escapó Gento por su ala, centró a tiempo y, con gran sentido de la oportunidad, surgió Peiró y disparó. Primer triunfo de España

CAMPEONATO MUNDIAL MEDIOCRE



Vavá y Amarillo fueron muy bien bloqueados en el área y anulados durante una hora



GOL CHECOSLOVACO

Con amargura, acaso con rabia, Santamaría va a recoger el balón después de producido el gol de la derrota ante los checoslovacos; Stribanyi, aplastado contra las mallas, parece que tomará impulso para lanzarse luego al campo en alegre carrera triunfal.—Victoria Segura

JUEGO DURO, ARBITROS PARCIALES y TAQUILLAS "FAMELICAS"

masiados millones. En la gran bolsa del fútbol han perdido unos cuantos enteros los dos Luises, al par que aumentaba la cotización de cierto ausente: Amancio Varela. Son cosas del fútbol. Son consecuencias de una política deportiva que se fijó más en los nombres que en los hombres. Ahora estos se vengan de aquellos. Mientras, el último «técnico» pueblerino señala que no hay derecho a especular con el gran Alfredo Di Stéfano, que nada se consigue alineando a nombres famosos, que si la improvisación y que si la desidia...

Lo malo es que tienen razón...

Viña del Mar ha demostrado una serie de sensibles fallos. Señalarlos con ánimo de «hacer sangre», sería impropio; ocultarlos, poco honrado. Servir al futuro del deporte nacional de cara a 1966 y laborar porque el buen fútbol de club tenga su reflejo en la selección nacional, es la justa tarea.

Señalando que en esta ocasión nos hemos dejado impresionar en exceso por los nombres famosos, hemos exhibido en Chile magníficas individualidades sin conexión alguna entre ellas. Nos venció la euforia proporcionada por unos «sparrings-partners» amables. Carecimos de extremo derecho y de delantero centro. Confiamos excesivamente en el fantástico disparo de zurda de Puskas. Improvisa-

mos, improvisamos, improvisamos...

Del equipo que jugó contra Checoslovaquia se salvaron, para enfrentarse a México, solo seis jugadores. Los demás fueron víctimas del juego bronceo y desagradable que ha dado tónica a este Campeonato Mundial... y del talento rectificador de H. H. Aun con todo, resultó muy difícil escalar la muralla que levantó el gigante Carbajal, veterano canchero, que ha defendido en cuatro campeonatos mundiales la puerta azteca. Falta medio minuto para terminar el encuentro cuando Peiró abrió paso a la esperanza...

Para mantenerla, hubo cuatro cambios más frente a Brasil. Había que dar velocidad al equipo. Y la verdad es que se consiguió tal objetivo. España hizo un excelente encuentro. El martes 6 de junio de 1962 pudo haberse incorporado a la historia del fútbol español con los mismos honores que aquel 2 de julio de 1950. Nos faltó el espíritu que derrocharon Estanislao Basora y Telmo Zarrañandía. Y algunas otras cosas que son frecuentes en nuestro fútbol de clubs y que no quisieron o no pudieron ver don P. H. C. y don H. H.

M. LLANO GOROSTIZA

(Con información directa de nuestro enviado a Chile: RENATO GONZALEZ)



PROBLEMA PARA GRACIA

Y aquí está el endemoniado Garrincha escapándose a Gracia. Era el único delantero brasileño capaz de producir zozobra en nuestro campo